
深交所發順豐借殼案問詢函
香港文匯報訊（記者 李昌鴻 深圳報

道）鼎泰新材23日披露了順豐控股擬以
433億元(人民幣，下同)借殼上市的預
案。鼎泰新材從停牌到披露預案，只相
隔一個多月的時間。據鼎泰新材公告，
截至2015年12月31日，順豐歸屬於母公
司所有者權益為136.96億元，預估值為
448億元，預估增率227.11%。
對此，深交所昨日發出重組問詢

函，問詢函就此要求順豐結合目前行
業發展情況、人力成本變化趨勢、順

豐核心競爭力及同行業可比交易情況
等內容，說明本次預估增值的合理
性，以及選取收益法評估結果作為作
價依據的原因。
在標的估值方面，順豐還需說明本次

預估值與其前幾次資本變動時的評估值
存在差異的原因、合理性，包括2013年
9月順豐控股增加註冊資本、2014年4月
順豐速運（集團）有限公司向下屬子公
司股權增資、2015年11月順豐控股改制
為股份公司。

貴州省政協主席王富玉在會
上致辭時表示，貴州旅遊

資源富集，享有「生態大公
園、文化大觀園、天然大氧
吧」的美譽。此外，貴州茶文
化底蘊深厚，茶產業發展迅
速，基本完成了從「貴州原
料」到「貴州製造」的轉型，
正在從「貴州製造」向「貴州
品牌」演進。他並邀請港人到
貴州旅遊和投資興業，實現資
源共用，繁榮兩地經濟。

與三港旅行社簽合作協議
貴州省農委副主任胡繼承

稱，貴州是全國茶園面積最大
的省份，目前有3,000多家茶葉
加工企業，在2015年完成了10
個品牌27項茶葉地方標準制
訂，貴州對茶葉質量安全的守
護是最嚴厲的，推薦大家為了

健康喝茶，喝貴州綠茶。
貴州省旅遊發展委員會主任

李三旗亦介紹了當地十種旅遊
方式，如山水觀賞遊、風情體
驗遊、探秘尋蹤遊、康養健身
遊、地質科普遊和文化創意遊
等。
香港中國旅遊協會常務理事

兼秘書長陳立志歡迎並感謝貴
州政府來港向港人推薦當地的
文化和風景。立法會議員姚思
榮期望兩地可多往來，推進兩
地的旅遊業發展。香港旅遊業
議會總幹事董耀中建議，貴州
可推出「自駕遊」、「學生
遊」，以迎合港人的旅遊偏
好。香港旅遊業議會、香港旅
遊發展局、亞洲旅遊交流中
心、港中旅等旅遊機構相關負
責人以及香港各大旅行商和旅
遊投資商出席了推介會。

香港文匯報訊（記者 周曉菁）貴州省

政府昨日於在港舉辦的茶旅推介會上簽

約3個項目，包括黎平縣政府與港中旅

國際貴州旅行社、貴州海峽陽光國際旅

行社與康泰旅行社、貴州中國旅行社與

香港大航假期旅行社簽署的合作協議。
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上海金橋出口加工區開發股份有限公司
第八屆董事會第一次會議決議公告

特別提示
本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性陳述或者重大遺漏，並對其內容的真實

性、準確性和完整性承擔個別及連帶責任。
一、董事會會議召開情況
本次董事會會議通知和材料於2016年5月13日以電子郵件、電話通知等方式發出，並於2016年5月25日，以通

訊表決方式召開。本次會議應出席的董事人數9人，實際出席會議的董事人數9人。本次會議由董事長黃國平先生主
持。

本次會議的召開符合有關法律、行政法規、部門規章、規範性文件和公司章程的規定。
二、董事會會議審議、表決情況
（一）本次會議選舉黃國平先生為公司本屆董事會董事長。
表決結果：同意9票（佔有效票數100%）、反對0票、棄權0票。
（二）本次會議選舉王穎女士為公司本屆董事會副董事長。
表決結果：同意9票（佔有效票數100%）、反對0票、棄權0票。
（三）審議通過《關於第八屆董事會專門委員會成員的議案》
表決結果：同意9票（佔有效票數100%）、反對0票、棄權0票。
（四）審議通過《關於聘任總經理、副總經理、財務負責人、董事會秘書的議案》，同意繼續聘任王穎女士為

總經理，繼續聘任曹劍雲先生、沈彤女士為副總經理，聘任佟潔女士為財務總監（財務負責人），繼續聘任嚴少雲
先生為董事會秘書，聘期均至本屆董事會屆滿。

表決結果：同意9票（佔有效票數100%）、反對0票、棄權0票。
上述高級管理人員簡歷附後。
三、上網公告附件
獨立董事關於聘任高級管理人員的獨立意見。
特此公告。

上海金橋出口加工區開發股份有限公司董事會
二〇一六年五月二十七日

附：高級管理人員簡歷

王穎，女，1966年4月出生，漢族，碩士研究生，公共管理碩士，翻譯，1988年7月參加工作，中共黨員。曾
任：上海國際賽車場有限公司黨總支書記、副總經理；上海國際賽車場經營發展有限公司副總經理；上海久事國際
賽事管理公司黨委委員、副總經理；上海金橋（集團）有限公司黨委委員、副總裁。現任：上海金橋出口加工區開
發股份有限公司副董事長、總裁、黨委副書記。

曹劍雲，男，1961年8月出生，漢族，全日制大學本科畢業，工學學士，高級工程師，1983年8月參加工作，
中國民主建國會會員。曾任：外高橋保稅區三聯發展有限公司工程總監；上海城開萬源房地產開發有限公司總工程
師；張江高科技園區建設管理有限公司總經理兼任張江集團工程建設管理中心主任。現任：上海金橋出口加工區開
發股份有限公司副總經理。

沈彤，女，1968年7月出生，漢族，全日制大學本科畢業，工學學士，復旦大學工商管理碩士學位（在職），
會計師，1992年8月參加工作，中共黨員。歷任：上海金橋出口加工區開發股份有限公司住宅部業務主管、租售中
心副經理、住宅及配套建築部經理助理、副經理、戰略投資部副總經理、總經理、住宅建築運營部總經理，兼任上
海新金橋廣場實業有限公司黨支部書記、總經理。現任：上海金橋出口加工區開發股份有限公司副總經理。

佟潔，女，1968年8月出生，漢族，大學本科畢業，審計師。曾任：中國第一拖拉機工程機械公司審計主管；
中邦置業集團有限公司財務經理；旭輝集團股份有限公司高級審計經理；浦東新區國資委監事中心專職監事、上海
張江高科技園區開發股份有限公司監事會監事。

嚴少雲，男，1968年6月出生，漢族，全日制大學本科畢業，法學學士，三級公證員，1990年7月參加工作。
曾任：上海金橋（集團）有限公司法律室、行政人事部法務主管、審計監察部主任助理；上海金橋出口加工區開發
股份有限公司綜合事務部經理助理兼審計/法務主管、綜合事務部副經理、審計法務部副總經理（主持工作）。現
任：上海金橋出口加工區開發股份有限公司董事會辦公室副主任（主持工作）、董事會秘書。
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上海金橋出口加工區開發股份有限公司
第八屆監事會第一次會議決議公告

特別提示
本公司監事會及全體監事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性陳述或者重大遺漏，並對其內容的真實

性、準確性和完整性承擔個別及連帶責任。
一、監事會會議召開情況
本次監事會會議的通知和材料於2016年5月13日以電子郵件、電話通知等方式發出，並於2016年5月25日，以

通訊表決方式召開。本次會議應出席的監事人數5人，實際出席會議的監事人數5人。本次會議由監事會主席錢敏華
先生召集和主持。

本次監事會會議的召開符合有關法律、行政法規、部門規章、規範性文件和公司章程的規定。
二、監事會會議審議情況
本次會議選舉錢敏華先生為公司本屆監事會主席，選舉王文博先生為公司本屆監事會副主席。
表決結果：同意5票（佔有效票數100%）、反對0票、棄權0票。
特此公告。

上海金橋出口加工區開發股份有限公司監事會
二〇一六年五月二十七日

香港文匯報訊（記者 孔雯瓊 上海報
道）由清華大學國家金融研究院提供學
術指導、清大益訊主辦的第二屆「創客
杯」新三板掛牌公司評選在滬宣佈啟
動。清大集團董事長張馳軒稱，目前新
三板正處築底期，或將持續一至兩個月
時間，考慮到築底階段是搶灘窪地的好
時機，因此舉辦評選旨在尋找優秀新三

板企業。
張馳軒表示，股票低迷時期也正是尋

找機會的時期。據以往歷史經驗顯示，
由於新三板的投資者75%為機構，對市
場判斷更靈敏，因此新三板指數會先於
A股指數一兩個月築底。從目前新三板
築底行情來看，料之後會迎來反彈，並
推測A股行情同樣值得期待。

香港文匯報訊 (記者梁悅琴）內地二線
城市地王頻現，各地方調控措施再現，
安徽省合肥市昨日傳出6月1日將出台限
購。

據新浪網報道，昨日早上合肥坊間傳
出，合肥9區限購政策已草擬完畢，以備
案時間為準，就等獲批通過，限貸或緊
隨其後。

蛇口網谷年產值200億元

新三板築底期 清大：尋優秀企業時機

■貴州省政協主席王富玉在推介會上致辭。 周曉菁攝

香港文匯報訊（記者 熊君慧 深圳報
道）國務院辦公廳印發《關於建設大眾
創業萬眾創新示範基地的實施意見》，
招商局蛇口成為首批7家企業雙創示範基
地。招商局集團辦公廳主任李亞東昨日
在蛇口接受全國主流媒體採訪表示，作
為國企改革樣本，在國家創新驅動發展
戰略的帶動下，招商局已經在金融創新
方面開始搶先佈局，圍繞「互聯網＋」
為導向的規模50億元(人民幣，下同)招商
創新基金在蛇口亮相，為雙創示範基地
助力。作為創新典型，招商蛇口開發運
營的園區「蛇口網谷」實現產值200億
元，每平方米產值超5萬元，5年增長25
倍。

每平方米產值逾5萬元
招商局蛇口工業區控股股份有限公司

董事總經理許永軍介紹，2009年，招商
蛇口提出了「再造新蛇口」的戰略，在
2010年推出「蛇口網谷」概念，即在舊
的工業廠房的基礎之上進行城市更新改

造，把原來舊的工業企業搬遷出去，將
新的產業空間提供給了新的代表未來發
展方向的產業，實現了蛇口存量空間資
源的產業調整。
園區運用「園區+資本」的運營理念，
從企業發展期入手，探尋高增長潛力企
業，提供資本金入股、租金折股、租金
和服務收入折股等多元化創新投資融資
模式。統計數據顯示，目前「蛇口網
谷」的總規劃用地面積逾70萬平方米，
包括核心區、配套區（超過20萬平方
米）和拓展區（超過30萬平方米）。由
互聯網、電子商務基礎及應用、物聯網
技術及應用示範三大核心產業功能和公
共技術平台構成。
記者看到，「蛇口網谷」已絲毫看不

到當年「三來一補」舊模樣，轉型之後
是超高的產出。據統計，2015年「蛇口
網谷」企業客戶達400多家，從業人數合
計約3萬人，高學歷白領佔比達到84%，
實現產值200億元，每平方米產值超5萬
元，5年增長25倍。

傳合肥將出台限購


